

CURSO ONLINE

**THE CORPORATE SUSTAINABILITY
REPORTING DIRECTIVE (CSRD)**

JUNIO 2025

CURSO ONLINE CSRD

1.- Objetivos del curso

The Corporate Sustainability Reporting Directive (CSRD), es un curso online que llevará a cabo el Col·legi d'Actuaris de Catalunya (CAC), en colaboración con **Deloitte, EY, KPMG y Serfiex**.

El curso, de 4 días y 8 horas de duración, tendrá lugar los días **10, 16, 17 y 19 de junio de 2025**, en horario entre las **18:00h y las 20:00h**.

El curso online abordará las obligaciones para las entidades aseguradoras, derivadas de la normativa CSRD.

Nuestro sistema económico, definitivamente, está dando un viraje hacia la sostenibilidad. Las organizaciones internacionales, nacionales, así como los sectores económicos y la sociedad en general están cambiando rápidamente. Prueba de ello, por ejemplo, es la variada normativa legal que ya existe sobre este tema y la que seguirá apareciendo en el futuro. Un cambio que plantea al sector asegurador no sólo el reto de adaptarse a él, sino que le abre el camino a nuevas oportunidades y estrategias.

El curso que presentamos ofrece una visión de los efectos más relevantes que el cambio hacia la sostenibilidad conllevan en el sector; desde los más inmediatos como son las **nuevas normativas en temas de gobernanza y gestión de riesgos**, así como de **información a los clientes o la gestión de las inversiones**, hasta los más profundos asociados a los cambios generalizados del sistema económico que ofrecerán, sin duda, nuevos retos y oportunidades.

En el curso se revisarán y analizarán los reportes que las entidades aseguradoras deben elaborar en materia de Sostenibilidad, las metodologías para el análisis de doble materialidad y para la medición del impacto de riesgo climático, con foco en su incorporación en el ORSA.

Finalmente, en el curso se revisarán también los aspectos fundamentales a considerar en el diseño del Plan Director para el Control de Riesgos ESG en una entidad aseguradora.

2.- A quién va dirigido

El curso va dirigido a actuarios y otros profesionales del sector asegurador que desarrollen su actividad en: gestión de las inversiones, gestión de riesgos, diseño de productos, gobernanza, así como todos aquellos interesados en conocer con detalle la nueva normativa CSRD y los impactos que tienen en las entidades aseguradoras.

Queremos proporcionar a nuestros colegiados y a los profesionales del sector, los medios para facilitar su adaptación a este nuevo marco regulatorio en las mejores condiciones posibles, y que les permita obtener del mercado un alto reconocimiento profesional.

El curso online será impartido por profesionales de **Deloitte, EY, KPMG y Serfiex**, todos ellos de amplia experiencia profesional y docente en la materia, permitiendo transmitir una visión práctica y de mercado.

3.- Temas

TEMA 1 - Contexto normativo CSRD e Identificación de Impactos, Riesgos y Oportunidades materiales de Sostenibilidad.

- Día: 10 de junio de 2025, de 18:00h a 20:00h
- A cargo del Sr. Ignacio Estirado, **Socio de FS Consulting de KPMG Asesores.**
- CONTENIDO:

El objetivo es dar una visión del contexto normativo en el que surge la directiva y explicar a grandes rasgos el contenido y estructura de la norma haciendo énfasis en dos ejes fundamentales: i) La identificación de IROS y el análisis de Doble Materialidad y ii) La definición de la Cadena de Valor.

TEMA 2 - Reporting CSRD.

- Día: 16 de junio de 2025, de 18:00h a 20:00h
- A cargo del Sra. Araceli Massa, **Manager Deloitte Legal** y el Sr. Enrique Rosa, **Experienced Senior Actuarial Consultant | Technology & Transformation de Deloitte**
- CONTENIDO:

En este módulo describiremos los principales puntos a considerar para la elaboración del Informe de Sostenibilidad. Profundizaremos en las partes en que se estructura el informe y en el proceso para definir los puntos de dato a reportar. Veremos ejemplos de puntos de datos concretos, analizando su tipología, relevancia y complejidad

TEMA 3 - Taxonomía Ambiental y Evaluación de Riesgos físicos y de transición en CSRD

- Día: 17 de junio de 2025, de 18:00h a 20:00h
- A cargo del Sr. Rafael García, **CEO**, Sr. Jordi Payes **Director Área Actuarial** y Sra. Simona Memmo **Gerente ESG Área Actuarial de Serfiex.**
- CONTENIDO:

Estudiaremos el marco de la taxonomía europea de actividades sostenibles (Reglamento 2020/852), los objetivos y criterios técnicos de la norma y el proceso para definir el alineamiento de una entidad. También estudiaremos las metodologías desarrolladas para el cálculo de los riesgos climáticos físicos y de transición conforme a CSRD

TEMA 4 - Auditoría y herramientas de Reporting de información ASG.

- Día: 19 de junio de 2025, de 18:00h a 20:00h
- A cargo de la Sra. Judith Pujol, Socia de **FAAS (Financial Accounting Advisory Services)** de EY.
- CONTENIDO:
Abordaremos los nuevos requerimientos de assurance que introduce CSRD y las guías disponibles de cara a la verificación externa de la información de sostenibilidad. Presentaremos algunas herramientas disponibles en el mercado para dar soporte y automatizar el reporting.

4.- Matricula

Cuota de inscripción (euros) – IVA del 21% NO INCLUIDO

Miembros Titulares y trabajadores de Miembros Protectores	Miembros Titulares en paro y estudiantes	Otros
360	180	720

El precio incluye la asistencia al curso online y los materiales del curso.

Forma de pago:

Forma de pago: transferencia bancaria al Col·legi d'Actuaris de Catalunya
IBAN: ES40 0081 0057 3100 0118 8927

Si desean factura a nombre de una empresa deberán indicar CIF, nombre, dirección, teléfono, persona de contacto y dirección de correo electrónico.

5.- Seguimiento del curso

-  *Sistema:* Per Streaming.
-  *Acceso:* Enlace enviado previamente por correo electrónico.
-  *Conexión:* Asegúrate de una conexión a internet estable.

6.- Inscripciones

-  www.actuaris.org
-  actuaris@actuaris.org
-  +34 933 190 818

Las personas inscritas recibirán una invitación por correo electrónico antes del día del webinar.

7.- CPD

El curso computará 8 horas a los efectos de la acreditación de la formación continuada del Col·legi d'Actuaris de Catalunya (CPD).

CON LA COLABORACIÓN DE:

 Deloitte.

 EY

 KPMG

 serfieX